



TOPS FaRa FVST 30.09.2020

Protokoll: Charly

Top 1. Begrüßung

- a. Feststellung der Beschlussfähigkeit
5/5 anwesend. Lukas Heydick leitet die Sitzung.

Top 2. Finanzen

- a. Beschlussliste
- b. Kulturbrücke 2020 hat stattgefunden. Abrechnung kommt noch.

Top 3. Exkursionen

Top 4. Gremien

- a. TreffFa
 - a. Hat heute stattgefunden. Alle Fakultäten waren anwesend
 - b. Stände bei der Campusralley als FVST kennzeichnen und noch mit FHW wegen Überschneidungen abklären
 - c. Hygienekonzeptideen wurden verglichen
 - d. Landeshochschulgesetz wurde geändert. Die FaRas müssen die Satzung des StuRas übernehmen und ihre Satzung als Geschäftsordnung formulieren
 - e. Es wurde über MLP geredet
 - f. Zusenden der Bewerberzahlen läuft über das Dekanat und Aiven will sich darum kümmern, dass sie jedem FaRa zugesendet werden.
 - g. Ein beratendes Mitglied aus dem FaRa in den FakRa entsenden ist möglich.
 - h. FakIng Cloud wurde vorgestellt
 - i. Interesse an einer gemeinsamen Cloud aller FaRas wurde abgefragt. FIN hat Interesse.
 - j. FIN hat sich eine bessere Kommunikation der Protokolle gewünscht.
 - k. Die Bibliothek sollte längere Öffnungszeiten haben. Der Kommission Posten ist im StuRa nicht vergeben, kann aber gerne besetzt werden.
- b. KöA
 - a. findet morgen statt. Chris geht für Carina hin.
- c. FakRa
 - a. findet nächste Woche statt. Elisa, Lukas gehen hin.

Top 5. Erstiwoche

- a. Ablauf und Konzept
 - a. Verhaltens- und Hygieneregeln wurden angepasst und verabschiedet
 - b. Bändchen für Bezugsgruppen. Rot ist für U18 reserviert und ist in den Fakultäten gleich geregelt.
 - c. Kneipen sollen von den Mentoren dann eine Liste bekommen.
 - d. Helfer werden noch gebraucht.
 - e. Stadtralley und co befinden sich in Planung
- b. Erstitüten



- a. https://docs.google.com/document/d/1_hxNVrHT_2aqINkRPw7KEd2GmsF9mgQLM-RR3d8_aj4/edit?usp=sharing
- b. Tüten werden nächste Woche vor der Sitzung am 07.10. um 16 Uhr gepackt.
- c. T-Shirts / Pullover für Mentoren
 - a. "Mit Abstand die beste E-Woche" zusammen mit FMA und FEIT bestellen und für Mentoren für 5€ als Dankeschön ca. 20 €/Pulli
 - b. Helfer würden 10€ bezahlen
 - c. Bis 02.10. sollen Größen und Wünsche in das Docs eingetragen werden und an Lukas gesendet werden.
 - d. Vom Vorstand einstimmig beschlossen. Zwei negative Stimmungsbilder

Top 6. MLP Zusammenarbeit

- a. Alle FaRas wurden vom MLP (Finanzberater der Uni) angeschrieben und wollen eng mit den FaRas zusammenarbeiten
- b. Bieten Versicherungen, Beratungen, Workshops etc. an
- c. Allgemeines Stimmungsbild der FaRas: keine enge Zusammenarbeit, aber gern ein paar Workshops / Seminare anbieten. Keine aktive Werbung für MLP
- d. Auch wir lehnen die enge Zusammenarbeit ab.

Top 7. FaRa-Fahrt

- a. Fachschaftsrat intern
- b. thematische Angebote durch FaRa-Mitglieder
- c. muss noch mit dem StuRa abgesprochen werden, ob und wann es erlaubt ist. Konzept soll erstellt werden und dann abgeklärt werden.
- d. kleine Eigenbeteiligung der Teilnehmenden bzw. Pauschale durch den FaRa
- e. Lukas vergleicht Angebote

Top 8. Sonstiges

- a. StuRa Satzungsänderung
 - a. siehe Top 4 TreffFa
- b. Kellerinventur
 - a. Aufräumaktion, neue Inventurliste
- c. Bibliothek Öffnungszeiten
 - a. siehe Top 4 TreffFa
- d. Zinke Vorlesung Methoden der Risikoanalyse
 - a. Lukas spricht darüber mit Frau Klippel im Namen des FaRas
- e. VT Praktikum
 - a. dieses Semester alleine und nicht in der Gruppe (6 Leute) wie in den letzten Jahren. Dies ist ein Mehraufwand. Wird im FakRa angesprochen
- f. Lehrevaluation
 - a. vor der Prüfung unsinnig, da Kritik sich negativ auswirken kann
 - b. wird im FakRa angesprochen
- g. Ladies Night 22.04.2021 im Fraunhofer Institut
- h. Boulder-Event
 - a. gemeinsames Bouldern Doodle wird von Lukas erstellt
- i. nächste Sitzung am 07.10. um 19 Uhr. Raum wird noch bekannt gegeben.